

Kampagne **GEMEINSAM - nicht einsam**

Jurymitglied

Christina von Saß

Frau Christina von Saß ist 1975 in Mainz geboren und aufgewachsen, studiert danach in Berlin und Sevilla Geschichts- und Politikwissenschaften und absolviert von 2003-2005 ihr Volontariat beim NDR. Diesem Arbeitgeber blieb sie zunächst als landespolitische Reporterin und von 2009-2012 als Redakteurin in Hamburg treu und baut im Anschluss von 2013 bis 2015 die Recherchedaktion des Landesfunkhauses Niedersachsen auf. Ab 2017 übernimmt sie die Moderation der niedersächsischen Nachrichtensendung „Niedersachsen 18:00 Uhr“ und moderiert seit April 2020 das niedersächsische Regionalmagazin „Hallo Niedersachsen“.

Privat wohnt sie mit ihrem Mann in Hannover und hat eine besondere Schwäche für die Eilenriede.